



Rund um den Odilienberg im Elsass.

Am Sonntag, den 17. Juni 2012, testeten die Rennradsportler des MSC St. Ilgen im nahegelegenen Elsass, an den Ausläufern der Vogesen, ihre Kräfte und Kondition. Es war geplant eine Strecke von 95 km und 2100 Höhenmetern zu bewältigen.



Um 07:00 Uhr traf man sich beim Radsportgeschäft von Günter Haritz um die Räder in ein Transportfahrzeug zu verladen. Gemeinsam fuhr man über Karlsruhe, Straßburg nach Mittelbergheim. Die Wetterbedingungen waren zu diesem Zeitpunkt mehr als unerfreulich. Bereits bei der Abfahrt in Leimen und bis zur Ankunft in Mittelbergheim, regnete es ununterbrochen. So war man gezwungen vor Ort zunächst auf eine Wetterverbesserung zu hoffen bzw. zu warten. Dies traf dann auch gegen 11:00 Uhr ein. Der Regen hörte auf und es klarte auf zu einem

herrlichen Sommertag. So begann man die Fahrt in Richtung Barr, wonach sofort der ca. 7 km Anstieg auf den Le Mont Sante-Odilie auf 763 Meter begann. Es folgte eine herrliche Abfahrt in Richtung Grendelbruch. Weiter ging die Fahrt nach Schirmeck. Hier wurde eine Rast eingelegt und sich etwas gestärkt. Ab Fouday folgte dann, vorbei an Waldersbach, der 10 km lange, mit Durchschnittlich 7 % Anstieg auf 1000 Meter Meereshöhe. (Le Hohwald) Danach bewahrheitete sich wieder der Spruch aller Rennradfahrer, dass nach jedem steilen Anstieg wieder eine krachende Abfahrt kommt. Über 15 km ging es wieder abwärts. Hierbei wurden mehr als 70 km/h erreicht. Welch ein Genuss! Auf den letzten 30 km waren noch einige kleine Hügel zu bewältigen, bevor man wieder Ausgangspunkt in Mittelbergheim erreichte.



Alle Teilnehmer waren mit den erbrachten Leistungen zufrieden. Noch wichtiger war, dass man die Tour ohne Sturz und Panne beenden konnte. Der Abschluss erfolgte auf dem Georgieplatz beim Eiskaffee Azzurro in Leimen.

Ein Dank von allen Teilnehmern an das Ehepaar Gerlinde u. Herbert Laier, welche die Gruppe mit einem Begleitfahrzeug betreute.

